

La délégation cubaine poursuit sa longue journée à Doha

Image not found or type unknown

Doha, 7 mars (RHC) La délégation cubaine qui participe à la Cinquième Conférence des Nations Unies sur les Pays les Moins Avancés (PMA) poursuit mardi une longue journée de travail.

Le ministre du Commerce extérieur et de l'Investissement, Rodrigo Malmierca, s'est entretenu avec le directeur exécutif du Bureau des Nations Unies pour les services d'appui aux projets, Jens Wandel, au sujet de la capacité professionnelle de cette organisation à soutenir les plans de développement dans les pays du Groupe des 77+Chine.

Le dirigeant cubain a exprimé l'intérêt de Cuba, depuis sa présidence pro tempore de l'organisme multilatéral, pour la promotion d'actions concrètes de coopération, a-t-il déclaré sur son compte Twitter.

M. Malmierca s'est également entretenu avec la ministre égyptienne de la Coopération, Rania Al-Mashat.

"Nous nous sommes mis d'accord sur le rôle de Cuba dans la présidence du G77+Chine et sur des questions telles que la réforme de l'architecture financière internationale, l'innovation et la coopération Sud-Sud", a-t-il écrit sur le réseau social.

De même, le représentant de la nation caribéenne a fait des déclarations à la télévision qatarie dans lesquelles il a souligné l'importance de la cinquième conférence de l'ONU sur les pays les moins avancés - qui se tiendra jusqu'au 9 mars - et la nécessité de soutenir ces nations.

La délégation cubaine a également participé à une table ronde sur la participation des PMA au commerce international et à l'intégration régionale, et a appelé à des actions visant à améliorer la participation de ces nations sur la scène mondiale (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/315903-la-delegation-cubaine-poursuit-sa-longue-journee-a-doha>



Radio Habana Cuba